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令和２年 第 11回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和２年 11月 27日（金） 14：00～15：10 

  

場  所  公民館第１会議室 

 

出 席 者 

 教育長・教育委員   髙橋教育長、平間教育長職務代理者、中村委員、住委員、皆上委員 

事 務 局  河原教育次長、是枝学務課長、安武社会教育課長・公民館長・図書館長、 

佐々木スポーツ振興課長、今崎学校給食センター所長、松田指導主事、 

鈴木社会教育主事 

記    録   小島学務課長補佐 

 

 

審 議 結 果 

 

会議録署名委員の指名   平間教育長職務代理者 

前回会議録(令和２年 10月 29日第 10回砂川市教育委員会会議定例会)の承認・・ 承 認 

 

報 告 

  報告第１号  教育長報告について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

報告第２号  議会報告について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

報告第３号  砂川市教育推進計画について・・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

 

議 案 

議案第１号  砂川市体育施設条例の一部を改正する条例の制定について・・  決 定 

議案第２号  砂川市体育施設の使用時間の変更について・・・・・・・・・  決 定 

議案第３号  砂川市公民館の開館時間の変更について・・・・・・・・・・  決 定 

議案第４号  砂川市教育実践表彰審査会審査員の指名について・・・・・・  決 定 

議案第５号  令和２年度砂川市教育委員会事務の管理及び執行の状況報告書 

（令和元年度事業分）について・・・・・・・・・・・・・・  決 定 

  

その他 

次回開催日 令和２年 第 12回砂川市教育委員会会議定例会 12月 23日（水）10:00
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審議事項内容 

 

開 会（教育長進行） 14:00 

 

１．会議録署名委員の指名  教育長より平間教育長職務代理者を指名 

 

２．前回会議録の承認 

令和２年 10月 29日開催の「第 10回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

10月 29日、歌志内市公民館で開催された「中空知教育長会議 10月例会」の協議内容など５

件について報告。 

 

◇ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

 

（社会教育課） 

 社会教育課長より、「延期・中止とした事業について」報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「砂川市総合教育会議について」など９件について報告。 

 

（公民館） 

公民館長より、「郷土資料室特別展 カレンダー展について」報告。 

 

（図書館） 

図書館長より、「図書館お楽しみ会・秋について」報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「屋外体育施設の開放事業について」報告。 

 

（学校給食センター） 

  学校給食センター所長より、「学校給食費未納への取り組みについて」報告。 
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質問 空知太小学校の日曜参観日の参加人数が多い理由について 

 

答弁 休日ということに加え、新型コロナウイルス感染症対策として３密を避けるため、保護者

に事前アンケートを行ったうえで参加時間を割り振りし分散実施したため、参加しやすい状

況が整ったことによるものと考えられる。 

 

―――   了承   ――― 

 

４．報告第２号 議会報告について 

教育次長より、10月 27日開催の総務文教委員会において、17件の報告事項に対する質疑と 

して「砂川市立小中学校適正規模・適正配置説明会について」など５件、総体の質疑として「小

中高校のいじめについて」など７件、及び 11 月 19 日開催の総務文教委員会において、９件の

報告事項に対する質疑として「砂川市立小中学校適正規模・適正配置説明会について」など４

件、総体の質疑として「コロナ禍での公民館、体育館の状況について」など４件について答弁

内容を報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

５．報告第３号 砂川市教育推進計画について 

指導主事より、11月18日、教育長室において同推進計画委員長より教育長に対し、計画案の

答申が行われたことについて報告し、内容を説明。 

 

質問 基本項目４ 教育環境の充実の中のＩＣＴ化の進捗状況について 

 

答弁 児童生徒１人１台のタブレット端末は、落札業者より年内に納入できる可能性が高いとの

情報があり、納入後は各教員への研修や操作説明会を速やかに実施したいと考えている。な

お、これまでも納入が遅延する場合は、中学３年生及び小学６年生用の端末だけでも優先的

に納入するよう業者に指示している。 

 

―――   了承   ――― 

 

６．議案第１号 砂川市体育施設条例の一部を改正する条例の制定について 

スポーツ振興課長より、第４回砂川市議会定例会において、市営テニスコートの夜間照明設 

備の使用料を改める条例案を提出することを提案。 

 

―――   決定   ――― 
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７．議案第２号 砂川市体育施設の使用時間の変更について 

スポーツ振興課長より、12月 28日における総合体育館及び弓道場の使用時間を臨時に変更 

することについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

８．議案第３号 砂川市公民館の開館時間の変更について 

公民館長より、12月 28日における砂川市公民館の開館時間を臨時に変更することについて 

提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

９．議案第４号 砂川市教育実践表彰審査会審査員の指名について 

学務課長より、５人の審査員を指名することについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

10．議案第５号 令和２年度砂川市教育委員会事務の管理及び執行の状況報告書（令和元年度事 

業分）について 

学務課長より、外部評価会議において事務の管理及び執行の状況について点検・評価を実施

した結果に基づき作成した報告書について提案。 

 

質問 子ども会の組織体制の維持について 

 

答弁 子どもの数も少なくなり、町内会で子ども会の組織を維持することは難しくなってきてい

る。学校単位で組織するにも色々と問題があるため別の方策を検討する。 

 

質問 通級指導教室「ことばの教室」の名称変更について 

 

答弁 砂川市単独ではなく２市４町で運営しているため、名称の変更は難しいと考えている。 

 

―――   決定   ――― 

 

11．その他  

  次回の開催日について、下記のとおり確認。 

令和２年第 12回砂川市教育委員会会議定例会 12月 23日（水）10:00 

 

     ――― 閉  会 ――― 15:10                 以上 


